

「自分から自分でせいはい」自分らしく輝く子どもを目指して

Rainbow

文責 森本 高久(教頭)

令和6年11月 須坂市立須坂支援学校 学校だよりNo66

須坂小学校・支援学校

11月1日に行われた音楽会。前須坂市教育長 小林 雅彦先生から、「とても素敵な時間でした。須坂支援学校・須坂小学校の児童と一緒に歌っていた、一体となっていた空間感動しました」という講評をいただいたように、「風になりたい」のサンバの音が体育館に鳴り響いて、小学校のみんなと盛り上がりました。笑顔で楽器を鳴らす、真剣な表情で指揮をする、からだでリズムをとるなどとても素敵な演奏でした。高学年のみんなは小学校のみんなと「Believe」を一緒に歌いました。体育館いっぱいにきれいな歌声が響きました。ステージに上がり、ちょっぴり緊張しながらも、小学校のクラス代表の友だちたちとせいはい歌いました。



中学部修学旅行



10月16日～17日 中学部3年生は東京に修学旅行に行きました。国立科学博物館、浅草寺、上野動物園などを見学したり、買い物をしたりして学習しました。買い物、ホテルの過ごし方など事前に学習したことを生かしながら、4人で東京を満喫してきました。



連絡とお願い

くぬぎの森体験フェスティバル

学校(須坂小学校・須坂支援学校)・PTA共催の「くぬぎの森体験フェスティバル」を10月26日に実施しました。運営は学校とPTAが共同で行い、講座講師として多くの方においていただきました。須坂支援学校からも高学年で数名参加しました。来年度以降、基本的には支援学校の小学部児童も全員参加できるものにしていくことを考えていますので、ご意見やご要望をお伝え下さい。

職員研修について

須坂支援学校から、職員の非違行為を出さないため、職員研修を重ねて実施しています。「誓い」の自署と毎日の確認、交通事故を起こした(遭遇した)場合の対処方法の確認、飲酒について県交通安全支援センターから講師を招いての研修、情報セキュリティについての扱いについて直近のセキュリティインシデントの確認等を行っています。今後も研修を積み重ねていきます。

また、10月4日・11月6日と教育課程研究協議会、上高井公開研究会の職員研修により、お休みや下校時間を早めて行わせていただきました。保護者の皆様にはご理解とご協力いただきありがとうございました。

1月7日(火) 下校 12:00 となります(再掲)

少し先の話となりますが、冬休み明け、三学期始業式は12:00 下校となります。須坂市給食センターでの給食提供が難しいとの連絡がありましたので、申し訳ありませんが下校を早めさせていただきます。

なお、12月25日の二学期終業式は給食終了後13:10 下校となります。

日課の変更について(再掲)

来年度より、須坂小学校が日課を大きく変更することを検討しています。

須坂小学校と共にある学校として、交流や同じ校舎を使っている活動がよりスムーズなものとなるように須坂支援学校でも、日課についての検討を進めています。午後の活動の見直しや、小学校と下校時間が重ならないようにするなどの理由から下校時間を10分早め15:00下校とすることを考えています。日課の変更の具体については、11月の参観日にて説明させていただきます。よろしく願いいたします。